Schülerliga Süd, ASK Nettingsdorf, 8.12.2015

42 Buben und Mädchen stürmten den Turniersaal und kämpften mit großer Begeisterung um den Turniersieg. Sogar aus unserer Metropole Wien fanden drei Teilnehmer den Weg zu uns. Dank gebührt allen Vereinsverantwortlichen und Eltern, die ihren Schützlingen die Teilnahme ermöglichten.



In der Gruppe U8 siegte *Seebacher Elias* vom SV Hörsching, gefolgt von *Wörndl Mario* (Union Neuhofen/Krems) und *Hersel Harald Hieronymus* vom SV Kremsmünster.

Bei U10 siegte *Hersel Richard* vom SV Kremsmünster vor *Stadlinger Lukas* vom SC Donaustadt und *Hundertpfund Nikolaus* von Union Ansfelden.

In der Gruppe U12 gab es von Beginn an ein Kopf-an-Kopf-Rennen zwischen dem Donaustädter Geschwisterpaar *Matthias* und *Lea Stadlinger*, das nach Wertung an Lea ging, wobei beide sehr schönes Angriffschach boten und die Konkurrenz deutlich abhängten. Dritter wurde *Hersel Rudolf* von SV Kremsmünster.

In der Gruppe U 14 war *Bauer Sebastian* aus Hörsching nicht zu schlagen und landete einen ungefährdeten Start-Ziel-Sieg vor *Simon Christopher* aus Ansfelden und Auinger Marcel vom SV Hörsching.

In der Gruppe U 16 wurde Simon Alexander aus Ansfelden deutlich Bester. Die Ränge belegten *Hauer Jakob* (SV Gmunden) und *Hundertpfund Alexander* aus Ansfelden.

Auffallend viele Neulinge nahmen teil und hatten bisweilen Probleme mit den praktizierten Schnellschachregeln und wurden prompt zu Reklamationsopfern der gewieften Profis. Dennoch gab es eine friedliche Wettkampfstimmung und alle Gruppensieger und Teilnehmer gingen preisbeladen nach Hause und freuten sich schon auf das 3. Turnier der Schülerliga Süd!.

Die Spielgemeinschaft Nettingsdorf/Traun bedankt sich bei allen Teilnehmern und Helfern und freut sich auf ein Wiedersehen im April bei der Ansfeldner Stadtmeisterschaft.